



AYUNTAMIENTO MUNICIPIO DE FANTINO

Difusión Vía Redes Sociales Abril 2023

Red social Facebook

<https://www.facebook.com/alcaldia.fantino.3>

Alcaldía de Fantino

Alcaldía de Fantino

Página Oficial de Alcaldía Fantino
Gestión 2020-2024

Editar presentación

Página · Producto/servicio

+1 849-268-5397

Fantinoalcaldia@gmail.com

ayuntamientofantino.gob.do

Promocionar sitio web

Cierra pronto

Aún sin calificación (3 opiniones)

Editar detalles

Agregar pasatiempos

Agregar destacados

Fotos [Ver todas las fotos](#)

Alcaldía de Fantino
Publicado por Alcaldía Fantino · 24 de abril a las 21:32 ·

Equipo de gestión del Ayuntamiento de Fantino, personalidades y director audiovisual **Rauniel Villalona Díaz**, al final del discurso de rendición de cuentas, sorprenden al alcalde **Gaby Padilla** con mensajes de agradecimiento por el impacto socioeconómico en sus tres años de gestión municipal.

¡Siga trabajando alcalde, vamos bien!
#HaciendoQueLasCosasBuenasSucedan
#VamosBien #alcaldiadefantino

Ver estadísticas y anuncios [Promocionar publicación](#)

120 Me gusta 42 comentarios 56 veces compartido

Comentar Compartir

Escribe un comentario...

Fan destacado **Diana Mota**
Un alcalde historico 🙏 siga trabajando 💜💜💜

Me gusta Responder Ocultar 3 sem

Ver más comentarios

Alcaldía de Fantino está en Alcaldía de Fantino.

Red Social Instagram

@fantinoalcaldia

The screenshot displays an Instagram post from the account @fantinoalcaldia. The main image is an aerial view of a newly constructed outdoor basketball court. The court is painted with a light blue base color, red key areas, and yellow and blue accents. It is surrounded by a concrete border and a chain-link fence. In the background, there are residential houses and trees. The post's caption, written in Spanish, details the municipality's investment in infrastructure, mentioning the remodeling of a club, street paving, and the construction of a new basketball court. The post has received 137 likes and is dated April 20. The Instagram interface elements, including the navigation bar on the left and the post interaction buttons at the bottom, are also visible.

Instagram

Inicio
Buscar
Explorar
Reels
Mensajes
Notificaciones
Crear
Perfil

fantinoalcaldia

fantinoalcaldia Alcaldía de Fantino entrega varias obras en barrios y comunidades

Fantino. Con inversiones que sobrepasan los tres millones de pesos, el Ayuntamiento del municipio de Fantino, entregó cuatro obras, con aportes de los fondos mineros (FOMISAR).

Se trata del remozamiento de la Casa Club de la Junta de Vecinos "Padre Fantino", del sector María Trinidad Sánchez, parte este de la ciudad, en ese mismo sector el ayuntamiento entregó un puente encajonado.

En el sector La Altigracia, el Ayuntamiento de Fantino, presentó el acondicionamiento realizado a sus calles, las cuales fueron preparadas para imprimación de asfalto, así como aceras y contenes, y en el sector La Unión, se presentó la reparación de varias calles, obras que eran reclamadas por los comunitarios.

En el sector Abraham Canaán (El Baquetazo) del paraje Piña Vieja, de este municipio, fue entregada una obra reclamada durante años, una cancha de baloncesto óptima para la práctica de este deporte.

Los actos de entrega, fueron realizados en el Club Padre Fantino y en la infraestructura de la nueva cancha de baloncesto del Baquetazo, donde el alcalde Gaby padilla, valoró el esfuerzo que hace su equipo de trabajo en la planificación, para que a cada comunidad de este municipio reciba una cuota de las obras que ejecuta el cabildo, con ayuda de los fondos mineros.

Al tomar la palabra, Arquimedes Matías Vilorio, presidente de FOMISAR, dejó por sentado que, la ley que crea la institución, ordena que los fondos mineros se deben invertir en obras municipales prioritarias, "como las que hoy hacemos entrega a distintas comunidades de Fantino".

Ver estadísticas [Promocionar publicación](#)

Les gusta a **mayrasantos18** y **137 personas más**

ABRIL 20

Agrega un comentario... [Publicar](#)

Red Social Twitter

AlcaldiaFantino (@AlcalFantino)



AlcaldiaFantino

861 Tweets



AlcaldiaFantino @AlcalFantino · Apr 4



Alcaldía de Fantino remozó bajotecho del Club 4 de Julio

Para la realización del Torneo Internacional del Caribe, el Ayuntamiento de Fantino, remozó el bajo techo de voleibol del Club 4 de Julio, el cual se encontraba en franco deterioro.



Gaby Padilla

Promote



1



2



11



822



AlcaldiaFantino @AlcalFantino · Apr 4



Seguimos apostando al deporte, seguimos apostando a un mejor Fantino



[#haciendoquelascosasbuenassucedan](#)



41



AlcaldiaFantino @AlcalFantino · Apr 4



Academia de Voleibol Hilario celebra Torneo Internacional de Voleibol del